

Remerscheider Waldfest brachte über 1.500 € für Wiehler Hospiz

(ms/02.11.2004-06:22)

(ms/18.10.2004-13:55) Engelskirchen-Remerscheid – Der Verschönerungsverein Remerscheid spendete über 1.555 € des Erlöses aus dem Waldfest an die Wiehler Hospiz.



[Bilder:privat --- Die Vorstandsmitglieder Heike Vorländer (v.l.n.r.), Christoph Schube, Klaus Peter Höhler und Hans Walter Batke übergeben der Vorsitzenden der Hospizgruppe, Barbara Schäfer, den Spendenscheck.] Mithilfe vieler Mitarbeiter der Hospizgruppe und dem Bergisch Gladbacher Gesangsduo „Die Flöckchen“, die für den guten Zweck auf eine Gage verzichteten, konnte am letzten Samstag ein Scheck in Höhe von 1.555,55 € an die Malteser-Hospizgruppe Wiehl am Neubau des Hospizes in Wiehl übergeben werden.